

Für Wachstum und Gesundheit der Kinder ist Bewegung an der frischen Luft wichtig. Da viele Kinder die Spielplätze in der näheren Umgebung kaum oder gar nicht kennen, haben wir in der Projektwoche drei Spielplätze besucht, die entweder zu Fuß oder in nur kurzer Zeit mit dem Bus erreichbar sind, der direkt vor unserer Schule abfährt.



Wir haben diese Spielplätze erkundet, dort gespielt und anschließend bewertet. Wie kommt man dort hin? Was gefällt mir hier am besten? Was hat mir gefehlt? Was hat mir gar nicht gefallen? Wir haben auch geschrieben, was wir auf dem jeweiligen Spielplatz gespielt haben.



Der Bewertungsbogen wurde gleich Vorort auf dem Spielplatz ausgefüllt und auch noch ein Bild vom Spielplatz dazu gemalt. Jede/r suchte sich dazu alleine oder in der Gruppe einen Ort, an dem sie/er schreiben wollte. Das Schreiben und Malen an diesem ungewöhnlichen Ort "Spielplatz" war eine neue Erfahrung und machte den Kindern Spaß. Sie arbeiteten konzentriert und engagiert an ihren Texten.





Auch der Müll, den man auf Spielplätzen leider findet, wurde von den Kindern thematisiert und besprochen, wie man selbst dazu beitragen kann, dass Spielplätze sauber bleiben. Auf dem Rückweg zur Schule haben wir Eis gegessen.



In der Schule haben wir "Spielplatz - Wörter" erarbeitet, um in unseren Texten möglichst wenig Fehler zu haben